

## FOTONOTICIA



### Iberdrola planea invertir 34.000 millones de euros hasta 2022

[Ignacio Galán](#), presidente y consejero delegado del grupo Iberdrola, ha concedido una [entrevista al canal de noticias estadounidense CNBC](#), con motivo de la Actualización Perspectivas 2018-2022 celebrada hoy en Londres (Reino Unido). Estas son las principales cuestiones que comentó durante su intervención:

- Iberdrola aumenta la inversión en activo fijo en 2.000 millones de euros.
- El grupo espera obtener un beneficio neto de entre 3.700 y 3.900 millones de euros en 2022, un 30% más que en 2018.
- Las inversiones impulsan la transición a un modelo energético con bajas emisiones de carbono.
- El cambio de modelo en detrimento de los combustibles fósiles reducirá los precios de la energía.

